



Faculté de Théologie des Assemblées de Dieu

14 avril 2023

Intercédons pour le monde musulman !

Alors quiconque invoquera le nom de l'Éternel sera sauvé ... (Jl 2.32).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

PAYS SENSIBLE : les Assemblées de Dieu d'un pays d'Afrique de l'Ouest souhaitent envoyer un ouvrier dans un pays islamique fermé et cherchent une plate-forme qui lui permettra d'y entrer et de travailler. Prions pour que le Saint-Esprit les guide dans sa sagesse, ouvre la porte et prépare cet ouvrier à un service efficace dans ce pays.

Priez pour les musulmans pendant le Ramadan

La semaine prochaine, les musulmans observeront la nuit la plus spéciale du Ramadan : la nuit du pouvoir ou nuit du destin. Cette nuit marque le moment où l'ange Gabriel aurait envoyé à Mahomet les premiers versets du Coran. Elle a lieu pendant les dix derniers jours du ramadan, une nuit impaire, mais Allah a choisi de cacher laquelle, de sorte que les musulmans sont particulièrement pieux pendant cette période. Le Coran affirme que l'adoration d'Allah pendant cette nuit compte pour mille mois d'adoration, soit plus de 83 ans. Les portes du ciel s'ouvrent et les anges descendent pour apporter aux fidèles adorateurs la miséricorde, la bénédiction et le pardon. Puisque les bonnes actions d'un musulman doivent l'emporter sur les mauvaises pour qu'il entre au paradis, les musulmans sérieux passent la nuit, ou plusieurs, à la mosquée, afin de gagner le mérite supplémentaire offert. Prions pour ces chercheurs.

- Priez pour que, lorsque les musulmans demandent pardon à Allah — sachant qu'ils devront le faire à maintes reprises — ils reconnaissent leur insuffisance et désirent ardemment l'assurance du salut.
- Priez pour que ce désir les amène à s'ouvrir au message du salut par Jésus, et qu'ils puissent entendre une présentation claire de ce message à travers des rêves ou des chrétiens.

Index mondiale de persécution 2023 : Soudan (10/50)*

Le Soudan, situé au nord-est de l'Afrique, fut une nation chrétienne pendant 1 000 ans, jusqu'à ce que les Arabes introduisent l'islam dans les années 1300. Aujourd'hui, environ 92 % des 46 millions de ses habitants suivent l'islam, et 132 sur les 162 groupes ethniques sont considérés comme non atteints. Quelque 2 millions de personnes se disent chrétiennes (on estime à 0,68 % le nombre de croyants évangéliques) et constituent une minorité méprisée. Sous le régime du dictateur islamique Al-Bashir, à partir de 1989, les églises ont été fermées et les leaders arrêtés, et tout musulman qui se tournait vers le Christ était passible de la peine de mort. Après l'éviction d'Al-Bachir en 2019, le gouvernement de transition a assoupli les restrictions imposées aux chrétiens et aux églises, mais ces libertés furent éphémères : l'armée a pris le pouvoir par un coup d'État en 2021. Cette semaine même, le 11 avril, un nouveau gouvernement civil de transition devait être annoncé, mais des querelles entre deux groupes militaires ont freiné le processus. Prions :

- pour que le Seigneur adoucisse le cœur des autorités, afin qu'elles soient disposées à permettre la diffusion de la Bonne Nouvelle dans ce pays éprouvé ;
- pour que les chrétiens nominaux désirent et nouent une relation personnelle avec Jésus, grandissent dans la foi véritable et la partagent avec d'autres ;
- pour que l'Esprit encourage et remplisse les familles chrétiennes d'audace et de conviction quant à leur foi ; beaucoup, craignant d'être démasqués, n'enseignent même pas Jésus à leurs enfants ;
- pour une petite équipe d'ouvriers qui partagent discrètement l'évangile, guident les chercheurs vers la foi et encouragent les croyants. Priez pour que les personnes formées puissent à leur tour atteindre d'autres.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2023, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://www.portesouvertes.fr/persecution-des-chretiens>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.